



La presidenta de México, Claudia Sheinbaum niega haber forzado a Ifigenia Martínez a asistir a la toma de protesta

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, se vio envuelta en una polémica luego de que la oposición la acusara de forzar a la exsenadora **Ifigenia Martínez** a asistir a su toma de protesta el pasado 1 de octubre, a pesar de su delicado estado de salud.

Ante estas acusaciones, Sheinbaum negó rotundamente haber presionado a Martínez para participar en el evento. En declaraciones a los medios, Sheinbaum calificó como «deleznable» los comentarios de la oposición y lamentó profundamente la partida de su compañera, a quien describió como una mujer excepcional y sufragista que luchó incansablemente por los derechos de las mujeres en México.

«No sé ni cómo calificar. La verdad, no tengo palabra, pero es deleznable esta idea de que nosotros sacamos a Ifigenia para que pudiera participar en el evento», expresó la mandataria.

La Jefa de Gobierno explicó que, si bien Martínez estaba frágil de salud según le informaron sus familiares, ella les dejó claro que no quería exponerla si no era necesario.

«Ella tenía muchos deseos, mucha ilusión de poder asistir el 1 de octubre. Entonces fue una decisión de ella, de asistir», afirmó Sheinbaum.

Ante las críticas de la oposición, Sheinbaum hizo un llamado a la calma y pidió que «serenen sus ánimos».

<https://notigram.com/mexico/nacional/la-presidenta-de-mexico-claudia-sheinbaum-niega-haber-forzado-a-ifigenia-martinez-a-asistir-a-la-toma-de-protesta-20241007-1335867>